

Smile ~笑顔~

長柄町立長柄中学校
第3学年 学年だより
令和6年11月1日発行



柿くえば 鐘がなるなり 法隆寺 ~正岡子規~

子規が旅先で訪れた法隆寺で柿を食べていると、法隆寺の鐘の音が鳴り響いている。静寂と秋の澄んだ空気に響く鐘の音に感じた旅情を表しています。3年生が修学旅行で法隆寺を訪れた時は初夏の6月でしたが、季節は秋へと移り変わりました。校内の木々も少しずつ色づき始めています。

10月24日(木)に行われた音楽祭への御参観、ありがとうございました。地域の敬老の方を始め、多くの方に参観していただき、生徒たちも緊張感の中、今までの練習の成果を発揮し、素晴らしい合唱が披露できたと思います。

2学期は9月の運動会から始まり、先日の音楽祭を終え、いよいよ進路に向かう時期となります。今まで様々な行事等で培った頑張りを活かして学習に臨んでほしいと思います。また、進路面談等を通して、生徒一人一人の進路決定への支援や指導を行っていきます。御家庭でもよく話し合い、不安な点や気になることがありましたら、学年職員まで御相談ください。

副主任 山本 章季代

<音楽祭を終えて~自分・クラスが変わったこと>

最初は練習時間に来なかったり、ふざけたり、歌わなかったりなどで、本番が怖かったけれど、歌っていくに連れて、自信がつき、本番もきれいに歌えてよかったです。

合唱を始めたばかりの時は、時間内に集合できず、自由に動き回っていたけれど、みんなが少しずつ努力していくにつれて、時間内に集合できるようになり、歌う時は歌い、話をしている人の話を聞くようになっていきました。

練習の時はぐだぐだしていたり、自分勝手な人がいたり、不安だったけれど、本番ではみんな全力を出して歌うことができ、「やればできる」と思いました。3年間で一番楽しかったです。

クラス全員の気持ちがまとまり一つになるのが他のクラスより遅れてしまったからこそ、「一人一人が日々の練習を大切にしている」と感じました。仲間と協力して、最高の合唱を作ることができ、クラスの団結力も更に強くなったと思います。

私たち3年B組は、いろいろな対立や困難を超え、より団結力が深まったと思います。そして、クラスの一人一人を大切にする思いが大きくなりました。この音楽祭で得たものを受験に向けてみんなで頑張りたいと思います。

最初はふざけている人がいたり、歌わない人がいたりしたけれど、音楽祭本番が近づくにつれて全員が歌うようになってきて、クラスが一つになったのがすごくうれしかったです。3Bで「友」をつくることができよかったです。

<音楽祭より>



お知らせ

- (1) mirai-compass (ミライコンパス) より、個人情報の登録をお願いいたします。私立受験者は登録内容を印刷し、担任に確認してもらってください。12月16日(月)以降、担任から許可が出た生徒は、出願の手続きを進めてください。
- (2) 三者面談にて「調査書記載事項確認書」をお渡ししています。記載内容を確認し、担任まで提出をお願いいたします。訂正等がある場合は、確認できるもの(通知表、証明書等)を添えて、赤で訂正をし、担任まで提出願います。
- (3) 後半中間テストが11月12日(火)、13日(水)に行われます。3年生は技能教科も行いますので、学習を進めておきましょう。

